
みんなの意見が反映された

プランをもとに使い方を考えてみよう！

回の模型

15：50　あいさつ

15：55　設計の考え方の説明

　前回ワークショップで出た意見を反映した

　計画案について設計者から説明がありました。

16：15　グループワークの説明

16：20　グループワーク前半スタート

　テーマに関してみんなでアイデアを出

　し合いました。

17：00　休憩

17：10　グループワーク後半スタート

　みんなで出したアイデアを発表に向けて

　まとめました。

17：45　発表・意見交換・まとめ

　各グループが 5分間の発表を行いました。

18：30　閉会

ワ
ー
ク
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プ
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テーマ『みんなの意見が反映されたプランをもとに使い方を考えてみよう』

　鴨沂高校の新校舎のイメージを話し合う、2回目のワー

クショップを開催しました。

　今回は 5つのグループに分かれて、前回のワークショッ

プの意見が反映された計画案について図面や模型、事例写

真を見ながらみんなで意見を出し合いました。その様子を

お伝えします。

斤

鴨　高校未来づくりワークショップ斤

News Letter その２ 01/22
（水）

場　所：ルビノ京都堀川 2Ｆ　銀閣の間

時　間：15時 50分から 18時 30分

参加者：生徒 31名 教職員 7名 ＰＴＡ役員 2名 同窓会 1名

開催しました

開催内容

京都府教育委員会

特設ページはこちら

『テーマ』

校舎について1 体育施設について2 建物周りについて3

模型を使った計画案の説明

プランの比較ができるように 2つの模型が展示されました

鴨沂高校未来づくりワークショップ　News  Letter　その 2

前 回の模型今

http://www.kyoto-be.ne.jp/kanri/cms/?page_id=28



『次回は・・・鴨沂高校の未来の校舎をみんなで考えよう！』です

○駐輪場の入口が狭いからスムーズに出入りができない。

○駐輪場の排水 (雨対策が必要 )

○玄関のドアの歴史が感じられる雰囲気を残してほしい。

○一足制 or 二足制で意見がわかれている。

○鍵付の個人ロッカーがほしい。

○中庭に噴水がほしい。

○グラウンドを少しでも広く使えるように、地下通路

　出入口がいらない。

○体育館の観戦ギャラリーはコの字型にしてほしい。

○交通量の多い寺町通りに隣接したテニスコートは危

　ない。(ボールが飛んでいく )　　　　　・・・etc

斤

まとめ

各グループで出てきた意見を紙面にまとめ、発表を行いました。

グループそれぞれに多様な意見が出されました。

発表・成果品

設計者からのコメント

鴨沂高校未来づくりワークショップ　News  Letter　その 2 発行日：平成 26 年 01 月 31 日　発行者：株式会社梓設計大阪支社

代表的な意見

Ａグループ

○講堂の音響、照明設備を良くしてほしい。

○体育館はバドミントンの大会が開ける広さ、天井高がほしい。

○女子水球の試合が出来るようにプールの広さを確保。

Ｂグループ

代表的な意見

○和室・茶室の歴史を感じる雰囲気を残してほしい。

○木の階段・廊下をなるべく残してほしい。

○フェンシングのピストを 2つか 3つほしい。

Cグループ

代表的な意見

○コモンホール・展示室を拡大。

○CALL 教室は多目的に使用できるように机などは固定しない。

○もっと緑、花、桜。グリーンカーテン。野菜栽培。

Dグループ

代表的な意見

○食堂をもっと広くしたい。

○各教室にテレビ設置 (コンピューターも )。

○屋上ステージ (軽音学部ライブ )がほしい。

Eグループ

代表的な意見

○講堂に照明をつれるバトンを格子状につけてほしい。

○図書館をより広く。

○文化系のクラブＢＯＸがほしい。

その他にもこんな意見がありました

　教室棟に設けた中庭に対して多様な意見を頂きました。中庭を設けているのは、教室にはさまれ

た廊下に光と風を取り入れるためです。ワークショップを通じて設計意図がみなさんに伝わるよう

に、今後も努力していこうと思います。また、鴨沂高校を考えるプロセスは、みなさんにとっても

私たちにとっても貴重な体験です。みなさんの意見が設計案に反映されたり、建物になっていきます。

この機会をぜひ楽しんでください。

斤


